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Niederschrift
zur Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Holm (öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Außerdem anwesend

Gäste

Protokollführer/-in

Sitzungstermin: Donnerstag, den 14.09.2023

Sitzungsbeginn: 19:34 Uhr

Sitzungsende: 21:50 Uhr

Ort, Raum: Haus der Gemeinde Holm, Schulstraße 12, 25488
Holm

Herr Hubertus Fischer CDU
Herr Jan-Martin Heimann Die
Grünen Holm
Herr Bürgermeister Uwe Hüttner

CDU
Vorsitzender

Herr Jürgen Knauff CDU
Herr Sören Ladiges SPD
Herr Bernd Lottmann

Frakti
on Die Grünen Holm
Herr Ali Topkoc SPD
Frau Anke Weidner-Hinkel CDU
Herr Tobias Zeitler CDU stv. Vorsitzender

Herr Dietmar Voswinkel SPD
Herr Detlef Kleinwort CDU
Herr Oliver Ringel CDU

Herr Frank Jenßen freisch.Architekt
Herr Karsten Thomsen Stadtsparkasse

Wedel
Frau Sabine Weng
Herr Willms W2A WIllms &

Willms
Architekten
Partnerschaft

Frau Podschus

4 Einwohner
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Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 31.08.2023 einberufen. Der
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Bauausschuss der Gemeinde Holm ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 9 bis 12 der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit
ausgeschlossen.

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil um den
TOP 9.1 – BV Hauptstraße, Holm, erweitert werden soll und lässt darüber
abstimmen.

Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis:

- Einstimmig -

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Protokoll:

1. Verpflichtung von bürgerlichen Mitgliedern

2. Mitteilungen

3. Einwohnerfragestunde

4. Sachstand Bewässerungsanlage Sportplatz

5. Regionalbudget der AktivRegion für Klein(st)projekte 2024
Vorlage: 1053/2023/HO/BV

6. Beteiligung zur Aufstellung der neuen Regionalpläne
Vorlage: 1060/2023/HO/BV

7. Vergleichbare Angebote der Rasenmähroboter
Vorlage: 1058/2023/HO/BV

8. Verschiedenes

zu 1 Verpflichtung von bürgerlichen Mitgliedern
Es sind keine neuen bürgerlichen Mitglieder anwesend, daher entfällt eine
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Verpflichtung.

zu 2 Mitteilungen

Es liegen keine Mitteilungen vor.

zu 3 Einwohnerfragestunde
Auf Nachfrage eines Einwohners, teilt Bgm Hüttner mit, dass die Akkus
der Geschwindigkeitsmesstafel durch den Bauhof gewechselt werden.
Dass die Tafeln über längere Zeit nicht in Betrieb waren, war ihm nicht
bewusst. Er wird den Bauhof anweisen die Akkus zu kontrollieren.

Weiterhin teilt Bgm Hüttner auf Nachfrage eines Einwohners mit, dass die
Aufstellung der Ortseingangsschilder der Entscheidung des Kreises
Pinneberg obliegt und die Gemeinde hier keine Handhabe hat. Er lädt den
Einwohner ein, bei der nächsten Verkehrsschau mit dem Kreis Pinneberg,
Herrn Ravn, teilzunehmen, um Herrn Ravn selbst seine Bedenken und
Anmerkungen mitzuteilen.

Gleiches gilt für den schlechten Zustand der Kanaldeckel an der 431. Bgm
Hüttner teilt mit, dass er bereits mehrfach darauf aufmerksam gemacht
hat. Da es sich hier aber nicht um eine gemeindeeigene Straße handelt,
sind der Gemeinde hier ebenfalls die Hände gebunden.

zu 4 Sachstand Bewässerungsanlage Sportplatz
Bgm Hüttner teilt mit, dass die Bewässerungsanlage auf dem Sportplatz
montiert wurde und der Automationsbetrieb derzeit in der Testphase läuft.
Es fehlt noch eine Fritzbox für den Container, um die Anlage per App
steuern zu können und vom WBV muss noch eine größere Wasseruhr
eingebaut werden, da die herkömmlichen Wasseruhren nicht geeignet
sind.

zu 5 Regionalbudget der AktivRegion für Klein(st)projekte 2024
Vorlage: 1053/2023/HO/BV

Beschluss:
Der Bauausschuss/ der Finanzausschuss empfiehlt/ die
Gemeindevertretung beschließt, an dem Regionalbudet der AktivRegion
für das Jahr 2024 teilzunehmen und die notwendige finanzielle Beteiligung
im Wege einer zusätzlichen Umlage im Haushalt bereitzustellen.

einstimmig beschlossen
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zu 6 Beteiligung zur Aufstellung der neuen Regionalpläne
Vorlage: 1060/2023/HO/BV
Herr Kleinwort macht darauf aufmerksam, dass es sich bei den Holmer
Sandbergen um ein FFH-Gebiet handelt und nicht, wie angegeben, um ein
Naturschutzgebiet. Es wird darum gebeten, dieses in der Neuaufstellung
zu berücksichtigen.

Beschlussvorschlag:

Der Bauausschuss empfiehlt / Die Gemeindevertretung Holm beschließt
Stellungnahme zur Neuaufstellung des Regionalplanes abzugeben. Darin
auf die folgenden Punkte eingegangen werden:

- Bei den Holmer Sandbergen handelt es sich um ein FFH-Gebiet
nicht um ein Naturschutzgebiet.

einstimmig beschlossen

zu 7 Vergleichbare Angebote der Rasenmähroboter
Vorlage: 1058/2023/HO/BV

Die Angebote sind aus Sicht der Ausschussmitglieder nicht vergleichbar
und es fehlen Leasing-Angebote. Weiterhin sollte geklärt werden, mit
welchen monatlichen Wartungs- und Reinigungskosten zu rechnen ist.
Es wird gebeten, dass die Angebote bis zur Sitzung der
Gemeindevertretung angepasst werden.
Im Rahmen der Diskussion wird über das Für und Wieder diskutiert. Da
die Mähsaison fast vorbei ist, wird sich dafür ausgesprochen, eine
Anschaffung erst im nächsten Jahr vorzusehen oder aber bei
entsprechenden Konditionen eine Anschaffung in diesem Jahr, aber eine
Aufstellung erst in der nächsten Saison vorzusehen.

zu 8 Verschiedenes

Bgm Hüttner teilt mit, dass das Partnerschaftsfest ein voller Erfolg war und
er sehr viele positive Rückmeldungen erhalten hat.

Weiterhin teilt er mit, dass der Umbau der Schule „in den letzten Zügen“
liegt.

Bgm Hüttner teilt weiter mit, dass anscheinend eine Gruppe Jugendlicher
immer wieder für Vandalismus-Schäden im Gemeindegebiet sorgt und er
darüber nachdenkt ein Betretungsverbot für einige Personen
auszusprechen, um dem Ganzen Einhalt zu gebieten.

Abschließend teilt Bgm Hüttner mit, dass die Graffiti-Sprayer in der
Grundschule Holm der Gemeinde den Schaden ersetzt haben bzw.
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Für die Richtigkeit:

Datum: 17.10.2023

ersetzten.

Auf Nachfrage zum Sachstand Solarbeleuchtung an den Bushaltestellen
teilt Bgm Hüttner mit, dass für 2 Bushaltestellen bereits die Beleuchtung
bestellt wurden und der BA entscheiden sollte, an welchen Bushaltestellen
die Beleuchtung angebracht werden soll. Nach kurzer Diskussion
entscheiden sich die Ausschuss-Mitglieder dafür, dass die Bushaltestellen
an der Hauptstraße/Ecke Hörnstraße favorisiert werden sollen. Weiterhin
wird der Bgm beauftragt für 2 weitere Bushaltestellen eine Solar-
Beleuchtung anzuschaffen..

(Uwe Hüttner) Herr
Bürgermeister
Frau

(Podschus)
Protokollführerin


